



ICHIKAWA H.S

NEWSLETTER

AGENCYの育成を
目指す緑学年通信

VOL. 15
3 SEP, 2025

神無祭テーマは「進華」

神無祭に向けて放課後の活動も活発になってきました。水曜は午後3時間、木曜は全日神無祭準備となっています。学校行事は凝ろうと思えば上限がないのが楽しさでもあり、難しさでもありますね。「これで妥協しよう」のハードルをみんなで高めていけば、クオリティの高いものにつながるのではないのでしょうか。みなさんの追い込みに期待しています。今号では、A・Bルームの神無祭責任者にインタビューします。



「Aルームで行う催し物について教えてください」
—お化け屋敷（ホラーサスペンス）です。中ではいろいろな事件が起きていて、怯えることもあると思います。命を失うこともあるかもしれませんが、頑張って脱出してください。

「クラスの進捗状況はどうでしょうか？」
—めちゃくちゃいいと思います。残り少しの作業なので、一致団結して最高のホラーサスペンスをつくらう。（Aルーム 村上 奏太&渡辺 新菜）

「Bルームで行う催し物について教えてください」
—メイドさん、執事さんとお菓子を食べながらゲーム（トランプ・UNO）をすることができます。個性豊かなメイド、執事を揃えていますのでお気に入りの人を指名して、楽しんでいってください。（Bルーム 佐々木 琉輝亜）



「クラスの進捗状況はどうでしょうか？」
—結構頑張らないと厳しいなと思っています。作業はたくさんあるのでみんなもっと頑張ろう！みんなならもっとやれる！（Bルーム 金田一 亜希穂）

本校の文化祭は以前10月にやっていたこともあり、神無祭と呼ばれています。9/5(金)は、校内限定公開ということで保護者の来場も不可。9/6(土)は、9-15時で一般公開されています。学校のHPにはすでにステージプログラムがアップされていますので、部活動や学科等の発表時間についてはそちらでご確認ください。

緑学年では、来てくれたお客様に楽しんでもらうということを中心に運営しています。「人のために動ける」学年になっていきましょね。

